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ANGLAIS – ÉVALUATION 3 – TRONC COMMUN 

 
Expression orale  

 

 

Les deux documents, A et B, portent sur l’axe du programme que vous avez choisi :  

axe 7 – Diversité et inclusion. 

 

 

 

Vous disposez tout d’abord de dix minutes de préparation pour prendre 

connaissance des documents A et B et pour choisir celui qui illustre le mieux, à 

votre sens, l’axe que vous avez retenu.  

À l’issue des dix minutes de préparation, vous disposerez de cinq minutes pour 

présenter et expliquer votre choix. 

D’une durée de cinq minutes également, l’entretien qui suivra portera sur votre 

présentation pour être ensuite élargi à des questions plus générales, par exemple 

sur le travail que vous avez réalisé sur ce même axe au cycle terminal.  
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Document A 

 

 

 

 

“America the Beautiful” 

Published June 8, 2020 by Pat Bagley, politicalcartoons.com 

https://www.cagle.com/pat-bagley/2020/06/america-the-beautiful-3  

 

Pat Bagley is the staff cartoonist for The Salt Lake Tribune in Salt Lake City, Utah, and 

an author and illustrator of several books. His cartoons are syndicated nationally by 

Cagle Cartoons. 
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Document B 

 

 

 

The National Diversity Awards is an awards ceremony which honours positive role 

models, entrepreneurs and community organisations within the equality and diversity 

sector. It is held annually in various places across the United Kingdom.  
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